

PO XIV

FEMSA batió al Askar su cubil: 1 - 3

El equipo alcazareño no supo plantear el partido y anduvo a la deriva

de San Juan. (De corresponsal, YO). As- (Nombres): Femsa, 3 (Espino- Angelín).

Colmenero; Ballester- (Nombres): Femsa, 3 (Espino- Angelín).

Mayo; Ontiveros, Ra- (Nombres): Femsa, 3 (Espino- Angelín).

A nosotros —lo hemos dicho muchas veces— nos gusta que el Askar gane y hasta que juegue la liguilla ¿cómo no? y sufrimos con estas cosas, estas contrariedades, que son naturales, desde luego, pero que se pueden arreglar. ¿Cómo? Quienes tienen las riendas del equipo y al público metido en el bolsillo, porque llena el campo todas las tardes, son los que deben poner, ya mismo, los puntos sobre las íes y arreglar al equipo en la defensa y en las alas de su delantera. Es un aviso que clama en el campo; porque había que ver el final del partido y oír lo que nosotros oímos. ¡Con lo bien que se iba!

¡Claro es, que nosotros lo veíamos venir, esperando el milagro, pero no hay milagros en el fútbol! Los billetes son los que hacen los milagros.

Con todo lo expuesto, al Femsa le ha salido el encuentro redondo, redondísimo. Su planteamiento desbordó fácilmente al Alcázar y en las primicias de la primera parte le endilgó el primer gol, por obra de Espinosa.

Y como el Alcázar todavía no había caído en desaciertos, empató dos minutos después en un gol marcado por Elías.

Incomprensiblemente el Askar juega replegado, seguidamente, lo que hace que Mayo se luzca en un soberbio paradón. Entonces se desmelenó un poco el equipo local y acosa sin ton ni son a los femsistas, pero inmediatamente el Femsa vuelve a la carga y marca el segundo gol por obra de Angelín, no sin que antes la pelota rozase en la cabeza de un defensa local desviándola y dejando a Mayo descolocado y sin poder evitar el tanto, que vino como un jarro de agua fría. Y terminó la primera parte.

La segunda ya fue otra cosa. Fue peor. A los quince minutos, Espinosa vuelve a marcar para su casa. Este es el tercero.

Y para evitar estas malas suerte, hay que salir a ventilar los partidos en los primeros minutos. Como lo hizo el Femsa. Luego, es tarde. Y se hace un exceso de fuerza que no beneficia en nada.

En el Femsa, destacaron por encima de todos sus delanteros. Y de éstos Espinosa, Villaverde y Angelín. Son terribles chutadores. El resto muy bien conjuntado.

En el Alcázar las ganas de

Y para evitar estas malas suerte, hay que salir a ventilar los partidos en los primeros minutos. Como lo hizo el Femsa. Luego, es tarde. Y se hace un exceso de fuerza que no beneficia en nada.

En el Femsa, destacaron por encima de todos sus delanteros. Y de éstos Espinosa, Villaverde y Angelín. Son terribles chutadores. El resto muy bien conjuntado.

En el Alcázar las ganas de



Elías, el más regular del bando alcazareño.

vencer de todos, lo que aplaudimos, pero sin control. EN LOS VESTUARIOS

Alcázar de San Juan. (De EME-EME).—Perder nunca es agradable para nadie, pero perder en su propio feudo cuando se va caminando en plan gallito, es más desagradable todavía, máxime perder incluso con ello la imbatibilidad de que actualmente se gozaba.

Abordamos al mister alcazareño antes de penetrar en sus vestuarios; disgustado lógicamente, comienza diciendo:

—Al Femsa le ha salido todo bien en este encuentro, independiente de que han sabido anticiparse a todas las jugadas a nuestros jugadores y, de ahí, esta inesperada derrota.

—¿No pensaba en que la racha de éxitos podría romperse precisamente hoy en casa?

—Nunca he pensado que el partido de hoy podríamos perderlo. El fútbol tiene estas cosas raras y, ya has visto, ha tenido que ser hoy precisamente, en nuestro feudo.

—¿No consideras que el Alcázar ha jugado fatalmente mal?

—Mi equipo ha jugado y luchado bien. Lo que pasa que unas veces salen las cosas bien y otras no, pero el conjunto ha peleado a lo largo de los noventa minutos y cuando la pelota no quiere pasar...

—¿Resquebrajará esta derrota la moral de los jugadores?

—La moral de los jugadores continúa siendo la misma, lo que hace falta es que la moral de los aficionados sea la que no se resquebraje, ya que creían todos que teníamos un equipo propio de Segunda División.

Dejamos a Sacristán, bastante apesadumbrado, cosa natural y lógica, para pasar al reverso de la medalla. Alegría y euforia en los vestuarios femsistas.



Angelín también fue figura entre los visitantes.

El final fue como siempre. Querer y no poder. El caso es que, en honor a la verdad, el Askar tuvo mala suerte en el chut pero ya cuando el Femsa, con la victoria en el bolsillo, se cerró en puerta. Hubo goles cantados, goles que iban derechos a la red pero, de forma incomprensible, surgía la bota milagrosa y despejaba el peligro. Recordamos un balón medio dentro y medio fuera de la raya de gol con dirección a la red, y miren ustedes la mala suerte, llegó al poste lo besó y se salió.



Los malos vientos del "Cuco"

—Mira, periodistilla, no quie...

—Pero, oye, Cuco. Hay que estar a las dulces y a las amargas.

—To lo que tú quieras, pero los malos vientos no los soporto. Ni los soporta el público, ni naide, ni denguno. Y sin embargo al Femsa le ha salido un partido reondo. Digo yo que será por que ha sabido estar en el campo, pisar terreno firme, por lo que al Alcázar le ha salido el partido picúo.

—Bueno, serénate, que ya vendrán tiempos mejores.

—¡Ejate de serenancias, hombre! Que hoy hemos debió ganar y no se ha conseguido por no sacar a Rico de extremo, pues Rodríguez ya lo decía la gente "está muy bien en la caseta". Que no te se olvie, currete, que estamos con el equipo alicortao, que las alas están rotas y...

—¿Que más?

—¿Entavía más, currete? Ahora, no faltaba más que el Villarrobledo nos mojara la oreja y, adics mi dinero, y mis ilusiones y por haber. Ya te contaré, pey too. Ya me puse yo mu mosca riodisteja. Por ahora, confór-

—Mira, periodistilla, no quie...

—Pero, oye, Cuco. Hay que estar a las dulces y a las amargas.

—To lo que tú quieras, pero los malos vientos no los soporto. Ni los soporta el público, ni naide, ni denguno. Y sin embargo al Femsa le ha salido un partido reondo. Digo yo que será por que ha sabido estar en el campo, pisar terreno firme, por lo que al Alcázar le ha salido el partido picúo.

—Bueno, serénate, que ya vendrán tiempos mejores.

—¡Ejate de serenancias, hombre! Que hoy hemos debió ganar y no se ha conseguido por no sacar a Rico de extremo, pues Rodríguez ya lo decía la gente "está muy bien en la caseta". Que no te se olvie, currete, que estamos con el equipo alicortao, que las alas están rotas y...

—¿Que más?

—¿Entavía más, currete? Ahora, no faltaba más que el Villarrobledo nos mojara la oreja y, adics mi dinero, y mis ilusiones y por haber. Ya te contaré, pey too. Ya me puse yo mu mosca riodisteja. Por ahora, confór-

ESTADIO
Antonio Borrachero
(CIUDAD LINEAL)
Domingo, día 5 de noviembre
a las ONCE Y MEDIA
PARTIDO DE TERCERA DIVISION
DE LIGA (GRUPO XV)
C. de F. Extremadura
Aviaco Madrileño C. F.

VENTA DE LOCALIDADES: Casa Molinero, Arturo Soria núm. 132, y domicilio social del Club, Larra núm. 16, el sábado día 4, de 7 a 10 de la tarde.

Su entrenador señor Colón, aquél antiguo jugador del Atlético de Madrid, nos recibe amablemente y damos comienzo a nuestro tiroteo de preguntas.

—¿Confiaba Vd. en puntuar hoy en Alcázar, dada la clasificación de este equipo?

—En todos los encuentros lleva uno esa ilusión, nunca salimos en plan de víctimas propiciatorias. De ahí que desde un principio han visto todos ustedes, hemos salido a jugar al fútbol, sin táctica defensiva alguna y a lo largo del encuentro hemos sido superiores al Alcázar.

—¿Considera justo el resultado final?

—Cuando se gana, debe uno conformarse con los goles con que se haya logrado esta victoria, por lo que sinceramente, es justo el 1-3 que ha quedado en el marcador.

—¿Cómo ha encontrado al Alcázar?

—Mucho más bajo de lo que acredita su actual clasificación. En todos los terrenos les hemos dominado y hemos sido superiores a ellos, de ahí este merecido triunfo de mi equipo.

—No obstante ir perdiendo durante todo el encuentro el equipo local, ¿qué le ha parecido la afición alcazareña?

—Francamente, magnífica; no todas las aficiones pueden soportar como la alcazareña la derrota de su equipo, ya que siempre buscan un imaginario responsable sin comprender que es precisamente el equipo quien debe ganar los encuentros. Para esta afición, un especialísimo saludo.

Un apretón de manos cierra esta entrevista, no sin antes desear al señor Colón, siga la racha de triunfos y demostrando tiene equipo que deja jugar y que juega magistralmente.